

Campoo

Corporaciones locales y empresarios piden a la Confederación Hidrográfica que les “tenga en cuenta”

Concentración en Corconte para promover el desarrollo turístico del Embalse del Ebro

ARTURO QUEIMADELOS. Corconte

Ángel Alfageme, gerente del albergue y náutico de Aриja (Burgos) vocal de la plataforma creada en representación de las corporaciones locales que baña el pantano del Ebro, empresarios y particulares que miran y que trabajan en el desarrollo del embalse, defendió ayer en su interlocución ante medios de comunicación regionales y de Burgos “que el embalse no es sólo una confederación

Poder dinamizar las comarcas que bañan la zona periférica del Pantano del Ebro, ese fue el fin principal que acogió ayer en la playa de Corconte a una veintena de agentes sociales reunidos en una histórica reunión para el poder reivindicar que quieren “aportar con nuestro pequeño granito de arena ideas y trabajo a la hora de la dinamización del Embalse, desde el punto de vista turístico, de ocio, recreativo, educativo, y que el visitante disponga de zonas de baño bien limitadas...”. Así Alfageme sacó una lectura positiva del anuncio negativo de restricción que ha decretado la Confederación Hidrográfica del Ebro.

En la reunión se congregaron los ayuntamientos que baña la zona periférica del Embalse del Ebro, tanto de Cantabria como de la provincia de Burgos; además también estuvieron presentes los promotores de turismo rural y activo y de hostelería y hotelería de la zona, así como particulares que quisieron apoyar esta iniciativa de trabajo.

Se dijo que el objetivo de este equipo de trabajo es que “no estemos como en la Edad Media, ya que disponemos de una gran masa de agua que se puede utilizar y que es un gran recurso endógeno al que debemos sacarle partido”.



Corporaciones locales, hosteleros y sectores turísticos afectados ayer en la playa de Corconte.

QUEIMADELOS

La intención de este colectivo es que de esta toma de contacto salga una plataforma o una representación de trabajo, que de momento quiere que desde la Confederación Hidrográfica del Ebro se les tenga en cuenta y sepan que las actuaciones que se tomen y afecten al entorno del Pantano tomen en consideración a estos colectivos.

“Pretendemos –decían ayer–

que después de la temporada estival y con un proyecto de trabajo firme, podamos reunirnos con los responsables de la CHE para acercar nuestras posturas que son las suyas y viceversa, y que en nosotros está sacar adelante el desarrollo de esta comarca”. La Confederación Hidrográfica del Ebro recientemente sacó unas restricciones de las cuales se hizo eco un periódico regional

que en su día crearon un ambiente de crispación o al menos de incertidumbre entre bañistas y, por supuesto, entre los grandes o pequeños negocios de explotación de recursos turísticos o hosteleros de la zona. “Queremos –concluyeron ayer– reunirnos con la CHE y ser un factor más de decisión ya que sus decisiones también afectan a estos colectivos turísticos”.

Esperan llegar a “regenerar la vida municipal”

El PSOE solicita al PRC “un marco de entendimiento” en el Consistorio de Reinosa

A. Q. Reinosa

El secretario general de los socialistas de Reinosa, Carlos Blázquez, afirma en una nota de prensa que entre su agrupación política y la regionalista no existe ningún problema, sino que los crea, dice, el propio alcalde y algún miembro de su equipo de Gobierno. Así, el PSOE de Reinosa se “reprocha” al alcalde del PRC, José Miguel Barrio, que adopte una actitud “antidemocrática” y que no tenga en cuenta el mínimo respeto a las normas que rigen el Ayuntamiento.

El PSOE de Reinosa propone una nueva definición orientada a la estabilidad política e institu-

cional del municipio, partiendo siempre de la receptividad hacia el sentir del ciudadano. Para ello, emplazan al conjunto de los partidos políticos del Ayuntamiento de Reinosa a retomar la actuación política “en provecho de los ciudadanos y al respecto de los procedimientos y modos democráticos”.

Para la agrupación socialista de Reinosa, la situación actual que vive el consistorio del municipio tiene unos tintes “demasiados cargados” y es por lo que llaman al PRC “a que trabaje por un marco de entendimiento en Reinosa”. Lo hacen, dicen, “porque con este partido no hay ningún



Carlos Blázquez, secretario general del PSOE en Reinosa.

A. Q.

problema” y valoran la sintonía y comunicación que impone entre las partes que forman el Gobierno de Cantabria. En el PSOE de Reinosa, señalan, diferencian “claramente” entre la “seriedad” del PRC y las “actuaciones de algunos representantes suyos”, por lo que “jamás”, dicen, van a legitimar ni amparar. Los socialistas de Reinosa manifiestan no compartir “la gestión personalis-

ta, autoritaria y sorda a la ciudadanía, sin rumbo ni objetivos para el municipio”.

El PSOE de Reinosa propone un acuerdo de “regeneración de la vida municipal que pasa por el respeto a los procedimientos políticos e institucionales y por la implantación de los modos y cortesía democrática para poder trabajar por el futuro de la ciudad y sus vecinos”. “Esta pro-

El alcalde de Yusó, satisfecho del programa de animación

A. Q. La Costana

El Ayuntamiento de Campoo de Yusó ha explicado su alcalde, Eduardo Ortiz, está satisfecho del resultado que está suponiendo el programa de animación que “ha creado una alternativa de ocio a alrededor de unos 40 jóvenes en edades entre los 5 y los 18 años, que durante los fines de semana del verano se están reuniendo las tardes de domingo en el Centro Cultural de Bustamante”. Agradece el consistorio el trabajo de los monitores especializados de la empresa BRENES XXI, S. L. que se encargan de instruir a los participantes.

También destaca el regidor que para facilitar el transporte de los niños y muchachos existe un servicio de autobuses que les va recogiendo por los distintos pueblos participantes. El autobús comienza la recogida por Villapaderne a las 15,15 horas y finalizando en el pueblo de Corconte. El regreso se hace una vez finalizados los talleres.

Cerámica

Las actividades de verano van a finalizar el 28 de agosto, y desde el 10 de julio que se iniciaron indica Eduardo Ortiz, se ha instruido a los niños en las materias de cerámica cántabra, carteras con comics, agendas, videojuegos, tiro con arco, FIMO, flores secas, abalorios, cine, timbales, y este fin de semana se dedicarán los talleres a la creación de pendientes reciclados y globoflexia. Concluirán el día 21 con talleres de cuero y juegos predeportivos y el día 28, con cócteles sin alcohol y gynkana.

puesta pasa porque se pongan en marcha los procedimientos que contempla un Ayuntamiento y que cualquier representante político, elegido libremente, tiene que respetar y fomentar”, continúa la nota de prensa. Los socialistas de Reinosa consideran que se debe cumplir la legalidad en Reinosa y que deben funcionar las Comisiones Informativas, el Pleno y los mecanismos de participación ciudadana.

Asimismo, el PSOE de Reinosa hace un llamamiento a las fuerzas políticas del Ayuntamiento para recuperar las formas y los modos democráticos ya que piensan que es “inadmisible el tono que predomina” en las comisiones y en los plenos.

Por último, la agrupación socialista de la capital de la comarca se muestra convencida de que hay que recuperar la normalidad de la vida política en el municipio con el objetivo de alcanzar la estabilidad institucional necesaria para que Reinosa “vuelva a ser respetada”.